



1年生 フレッシュマンセミナー



ワークショップ



クラス発表(校歌)



4月11日(木)、新入生フレッシュマンセミナーを実施しました。この研修は、充実した高校生活を送るために学校の規則を学び、自己と他者の成長につながる高校生活のあり方考える機会となっています。

まず、学舎長から「宮津天橋高校で過ごす3年間を『主体的に学び、^{たの}楽しむ』、『あらゆることに進んで挑戦する』、『試行錯誤しながら、新たな価値を創造する』ことを大切にしてほしい」とエールが送られました。

その後、各分掌部長から、学校の規則だけでなく、「人はみんな違う、個性を大切にしてほしい」、「周りの人が頑張る環境を作ってほしい」など集団生活を送る上で大切なことなど多くのことを学びました。ワークショップや自分の意見を発表する時間もあり、お互いの意見を交流することで学びを深めることができました。

最後に、クラス毎で校歌練習を行い、その後デジタル計量器を用い、どのクラスが一番大きな声量で歌えたかを競いました。発表前に円陣を組んで士気を高めたクラスもあり、クラスの団結力が高まりました。

学校の規則を学ぶだけでなく、充実した高校生活を送る上で大切なことを学んだり、クラスの絆を深めたりする機会となりました。

「たくさんの講話を聴いて、小学校や中学校で学んできたことは、やっぱり大切だったんだと改めて感じました。人権のことや宿題を出すこと、早寝早起きなどすべてつながっていることに気づきました。高校では、さらに頑張りたいです。」
楠泰成 (HR11)

「なぜ学習するのかということ改めて考える機会となりました。私は、大学に進学して将来の選択肢を広げるためだと考えていましたが、自分のためだけでなく、社会や地域に貢献するためにも使えることを学びました。」
徳岡優伽 (HR12)

「一人ひとりの個性を認め合い、自分の当たり前や何気ない言葉や行動によって、相手が傷ついてしまわないようにしたいと思いました。また、相手の立場になって考えることで、人と良好な関係を築いていきたいです。」
内垣駿介 (HR13)

『夢見る個性』、『夢追う個性』、『夢叶える個性』というワードがとても良い言葉だと思いました。自分の夢を叶えられるように建築科でたくさん学び、夢を実現できるようにしたいと思いました。」

岡段慶士 (HR14)

部活動紹介

4月12日(金)、5・6時間目に新入生に向けて部活動紹介を行いました。

吹奏楽部や琴部の演奏をはじめ、書道パフォーマンス、体育系部活動による練習風景の実演など、先輩達は工夫を凝らしながら各部活動の魅力を伝えました。

宮津天橋高校では、全国大会をはじめ近畿・京都府大会を目指して頑張っている部活動や地域貢献のために頑張っている部活動などがあり、多くの生徒達が文武両道を実現しています。



天橋立一斉清掃

4月14日(日)に「第49回クリーンはしだて1人1坪大作戦」に参加しました。日本三景・天橋立を美しく守るために、地域の方々と協力し清掃をする取組です。

各部活動や生徒会役員など54名の生徒が、熊手を使い砂浜に落ちているゴミや松葉、外来植物を除去しました。地元の名勝である天橋立の白い砂浜と青い松を守るため、今後もボランティア活動に積極的に取り組んでいきます。



校外学習 (2, 3年生 加悦谷学舎と合同実施！)

2年生は、『ユニットピアささやま』で加悦谷学舎と合同で飯盒炊さんを実施しました。事前に火の起こし方やカレーの作り方を相談していたこともあり、どの班も新しいクラスの仲間と楽しみながらスムーズにカレーを作っていました。新しいクラスでの親睦が深まり、有意義な1日を過ごすことができました。また、レクリエーションでは、クイズ大会や8の字縄跳びを行い、加悦谷学舎の生徒とも交流を深めることができました。この校外学習をきっかけとして、学校行事などの様々な場面で活躍してくれることを楽しみにしています。

「カレーの中に一つだけ好きな具材を入れることができ、その班だけの特別なカレーを作ることがとても楽しかったです。班で役割分担し、全員で協力しながらカレーを作ったので一体感がありました。私は火を付ける役で、なかなか火が付かず苦労しましたが、友達が手を貸してくれたおかげでなんとか困難を乗り越えることができました。作ったカレーは最高で、クラスの仲が深まりとても良い思い出になりました。」

岩井那士暉 (HR23)



3年生は『ラウンドワン京都伏見店』へ行きました。今回の目玉は、「学舎間交流ボーリング大会」でした。両学舎混合のチームを作り、平均スコアを競うものでした。ストライクやスペア、時にはガターが出るたびに歓声が上がり、ハイタッチをしたり飛び跳ねて喜んだりするなど沢山の笑顔がみられました。午後からは、スポッチャで様々なスポーツを体験しました。高校生活最後となる1年間に、このエネルギーを学習・部活動・学校行事などでフルに使って、大活躍してくれることを願っています。

「私たち3年生は、ラウンドワン京都伏見店に行きました。午前中は、両学舎でメンバーを混ぜ、ランダムに作ったグループでボウリング大会を行いました。初対面の人が多い中、どのグループも応援し合い、とても盛り上がった取組になりました。午後からは、学舎別で行動し、それぞれの学舎で校外学習を満喫しました。学舎間の交流はもちろん、バス移動などで過ごしたすべての時間が最高の思い出になりました。」

白数拓人 (HR33)



授業参観

5月11日(土)、授業参観を実施しました。例年に比べて多くの保護者等の皆様に参観していただきました。生徒達は緊張しながらも熱心に授業に取り組んでいました。家庭で見せる姿とはまた違ったお子様の様子や宮津学舎の授業を御覧いただき、宮津学舎の魅力を知って頂けたのではないのでしょうか。保護者等の皆様・地域の皆様には、平素より宮津天橋高校の教育活動に御理解・御協力頂き感謝申し上げます。



体験セミナーを実施します！

中学3年生対象の体験セミナーを8月1日(木)に実施します。体験授業や部活動体験をはじめ、宮津学舎の多くの魅力を体験できる機会です。また、本学舎の生徒が学校を紹介したり、体験授業のサポートをしたりと本学舎の生徒と交流することもできます。活気ある学校の雰囲気ぜひ体験してください。宮津学舎一同、中学生の皆さんのお越しをお待ちしております。(写真は昨年の様子)



生徒会レポート



今回は宮津学舎の
おすすめスポットを紹介するよ！左の写真はテストに向けてアゴラで勉強中！

記念すべき1ヶ所目は、「アゴラ」です。Agora (アゴラ) とはギリシア語で人の集まる場所、広場を意味します。ここでは勉強するのはもちろん会議や授業といった様々な用途で利用できます。私語も基本的にOKなので、友達と教え合いながら勉強をしたり先生に質問や相談をしたりするのに最適です。ちなみに私も先生にわからないところを教えてもらう時はよく利用しています。

今回はアゴラ教室を紹介しました。宮津学舎にはまだまだたくさんのいいところがあります。皆さんにはそういった宮津学舎の「内側」をぜひ知っていただきたいです。次回も宮津学舎のおすすめスポットをご紹介しますので、お楽しみに！！